



Korevie

ACADÉMIE DE KINÉSIOLOGIE

RENSEIGNEMENTS ET LIEUX DES STAGES

PARIS

Korevie Paris : 4 Bis, Place Saint-Maurice - 77130 MONTEREAU-FAULT-YONNE

Responsable pédagogique : **Emmanuelle Hermen**

Tél. : 06 22 86 21 91

Mail : emmanuelle.hermen@korevie-formation-kinesiologie.fr

BIARRITZ

Korevie Biarritz : Espace des Templiers, Ancienne Route Nationale 10 - 64200 BIARRITZ

Responsable pédagogique : **Isabelle Hedou**

Tél. : 07 88 28 37 99

Mail : isabelle.hedou@korevie-formation-kinesiologie.fr

DIJON

Korevie Dijon : 1, Promenade du Rhin - 21000 DIJON

Responsable pédagogique : **Marianne Auvray-Jacquet**

Tél. : 06 33 83 19 29

Mail : marianne.jacquet@korevie-formation-kinesiologie.fr

RENNES

Korevie Rennes : 167 A, rue de Lorient, Immeuble Artémis, 35000 RENNES

Responsable pédagogique : **Cédric Louet**

Tél. : 06 71 10 86 51

Mail : cedric.louet@korevie-formation-kinesiologie.fr

Pour tous renseignements sur la formation, établir votre planning, avoir une information sur les stages, réserver vos dates... Veuillez vous adresser au **Responsable Pédagogique** de l'école concernée.

CE MÉTIER EST IL FAIT POUR VOUS ?

NOMBRE
DE JOURS

2

NOMBRE
D'HEURES

14

PRÉ-REQUIS

Aucun, ce module est la porte d'entrée de la formation ; il est destiné aux débutants.

HORAIRES

9h-12h30 / 14h-17h30

TARIF

110 € par journée de formation,

PROGRAMME

Pour répondre à une demande grandissante et proposer encore plus de flexibilité dans l'enseignement de la kinésiologie professionnelle, notre école de Biarritz propose désormais un stage de deux jours pour découvrir la kinésiologie et le métier de kinésologue. Il constitue une véritable porte d'entrée vers la formation complète.

La kinésiologie est une pratique professionnelle destinée à favoriser un état d'équilibre et de bien-être physique, mental et social. Développé aux États-Unis par les docteurs G.Goodheart et J.Thie dans les années 70, la kinésiologie est une technique de santé non-médicale qui associe les principes fondamentaux de la médecine chinoise avec de nouvelles techniques occidentales.

Cette approche globale de la personne prend en compte tous ses aspects tant au niveau musculaire, neurologique, énergétique, émotionnel et mental. Grandement inspirée des techniques de chiropractie, d'ostéopathie et d'acupuncture, la kinésiologie vise à un rééquilibrage du corps permettant de gérer et d'éliminer toutes formes de stress.

Suivre une formation au sein des écoles de kinésiologie KOREVIE pour pratiquer de manière professionnelle cette technique basée sur le rééquilibrage énergétique du corps et de l'esprit, c'est vouer une véritable passion pour le mieux-être en général et faire preuve d'empathie pour autrui.